

Bern, 06. Juli 2020

Neuer Geschäftsführer Pensionskasse SBB: Iwan Lanz

Der bisherige Geschäftsführer der PK SBB, Markus Hübscher, hat im März 2020 dem Stiftungsrat seine Demission mitgeteilt. Nun steht sein Nachfolger fest. Es ist Iwan Lanz, dipl. Vorsorgeexperte, der von der PUBLICA in seine neue Tätigkeit wechselt.



Iwan Lanz leitet derzeit als Mitglied der Geschäftsleitung den Bereich Vorsorge der Pensionskasse des Bundes PUBLICA. Der heute 49jährige ist seit 2003 in verschiedenen Funktionen für die PUBLICA tätig. 2017 wurde er in die Geschäftsleitung gewählt und übernahm die Gesamtverantwortung für den Vorsorgebereich von PUBLICA. Der diplomierte Pensionsversicherungsexperte präsidiert als Arbeitgebervertreter auch das Paritätische Organ des Vorsorgewerks PUBLICA.

Bevor Iwan Lanz 2001 ins Versicherungs- und Vorsorgefach wechselte, unterrichtete er als ausgebildeter Sekundarlehrer an verschiedenen Sekundarschulen in den Fächern Mathematik, Physik, Biologie und Sport.

Markus Hübscher sich intensiv mit der Gestaltung des nächsten Lebensabschnitts beschäftigt und möchte vermehrt Mandate in Verwaltungs- und Stiftungsräten wahrnehmen. Markus Hübscher hat für die über 55000 Versicherten und Rentner eine überaus engagierte und erfolgreiche Arbeit geleistet und massgeblich zur Sanierung und Stabilisierung der PK SBB beigetragen.

Das meint der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs:

Der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs gratuliert Iwan Lanz zu seiner Wahl und wünscht ihm für die neuen Aufgaben viel Erfolg und Freude.

Markus Hübscher gebührt der Dank für seine Arbeit und besonders für seine Offenheit und sein fundiertes Wissen. Wir wünschen ihm alles Gute für seine Zukunft.